

Sociólogo descalificó al senador Fernando Flores por obeso

Gordos indignados con Pablo Huneeus

FABIÁN LLANCA

El sociólogo Pablo Huneeus no cuenta con la simpatía de los gordos chilenos, después de que descalificara inapelablemente al precandidato presidencial del PPD, el senador Fernando Flores, de quien dijo que "con tanto celido adiposo no le queda espacio para pensar".

Para Marcelo Castillo—amigo íntimo Gustavo Manríquez, ganador del reality show de TVN "Locando las estrellas"—, el comentario de Huneeus es "lejos el más tonto y absurdo que he escuchado el último tiempo. Y eso es mucho decir. Si lo dijó en forma despectiva, tendrá que retractarse".

Masón agrega que el sociólogo "quiere esconder una crítica política, porque no creó que la gordura tenga mucho que ver". En su opinión es "demasiado infantil. Si no me gusta Flores, tiene de buscar un argumento más ad hoc al tema y no

"Es lejos el comentario más tonto y absurdo que he escuchado el último tiempo", afirma Marcelo Castillo, el "Guatón marrón".

meter a tanta gente en el boliche, sobre todo ahora en que la obesidad es un problema de salud pública".

Castillo recalcó que las personalidades como Enrique Krause y Don Francisco que han figurado a alto nivel en rubros distintos sin que su peso sea una dificultad. "Por ejemplo, si mi suegra Soliajapacase como conducta su programa, sería altamente criticable por ser gorda".

El asistido, Aldo Schappacher—a cargo de "La última ferriación", en Chilevisión—asume que leer el emplazamiento de Huneeus sin demasia sorpresa.

"Me habría llamado la atención, pero es su segundo renuncio en el último tiempo, su segunda pelotada", concluyó en referencia a la columna del sociólogo

en que involucra a los curadores LIDI Jovino Novoa y Carlos Rumbel caso el caso Spina.

En un alto de las grabaciones de "Hoy", la telerie de Canal 13, Teresita Reyes, tomó aire antes de opinar sobre las acusaciones de Huneeus francotirador: "A mí nunca me ha afectado la adiposidad, todo lo contrario, me encuentro una mina ríper inteligente. Hay para todo en la vida del Señor".

La actriz nuevamente inspiró. "De repente cuando uno tiene un poco más de edad como que se pone media hinchona. Lo que dijo él no es gracioso, no es un chiste, no va en la gordura la inteligencia. Hay personas flacas, como Huneeus, que son muy pelotadas".



"Hay personas flacas, como Huneeus, que son muy pelotadas", dijo Teresita Reyes.

CARLOS VILLALBA

Gordos indignados con Pablo Huneeus [artículo] Fabián Llanca

Libros y documentos

AUTORÍA

Llanca, Fabián

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gordos indignados con Pablo Huneeus [artículo] Fabián Llanca

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile